
 
 

1 
 

富岡ロータリークラブ会報 6月号 
 発行責任者：クラブ会報委員長 寺島健一 

 

令和５年 6 月 7 日（水）Ｊヴィレッジにおいて、 
第 23 回例会を 12：00から開催いたしました。 
 
ロータリーの目的     四つのテスト 

 
齋藤裕喜会員      千田 英昭会員 

 
1.会長あいさつ 会長 藤田 大 

こんにちは。例会への参加
有難うございます。ロータ
リー年度は、7 月～6 月末迄
となりますので、会長あい
さつもあと１回となり、寂
しい感じです。本日は久し

ぶりに大先輩猪狩広安会員がお見えになっておりま
すので、会長あいさつは緊張します。最終例会は 6 月
21 日、いわきワシントンホテルです。多くの会員皆様
のご参加をお願い致します。それから岩沢海水浴場
（楢葉）一斉清掃を 6 月 24 日（土）朝 7 時から行い
ます。皆様のご協力お願い致します。 
私はロータリー歴８年。入会した当初は歌を歌って

すごいな！奉仕の理想を覚える迄２～３年掛かった
ように思います。2017 年親睦委員長、2018 年出席委
員長・2019 年分からないうちに来年は幹事ですよ、と
言われ、2020 年その時は坂本栄司会長でした。2021
年地区の IT 委員となり、その時に他の RC 会員との
交流を図ることができました。遠藤直前会長より、RLI
セミナーを受講した方が良いと勧められ受講しまし
たが、その時の印象深いのが「ロータリーは何でやっ
ているのか」の質問に対し、ロータリークラブがある
ことで人が育つ・育った人が地域に根付いていって、
次の世代に繋がる心が大事」これに感銘しました。「四
つのテストは何の為」「ロータリーの目的」などそれに
対してロータリーの定款・細則があります。 

もう少し手直ししまして、次年度の年次計画書に入れ
て会員皆様へお渡ししたいと思います。 
皆様のご協力のお陰で１年間無事終了する事ができ
ました。有難うございました。感謝です。 
 
3.各委員会報告 
〇ロータリー財団委員会 16 人 29口 29，000円 
（坂本会員卓話楽しみです。仲山会員・藤田会長） 
（６月 10日の会員拡大セミナー頑張って。早川会員） 
（荒浪・遠藤・大國・坂本栄司・齋藤・鈴内・田中・
高橋将人・西谷・西山・宮本・渡辺会員・鹿股幹事） 
〇米山記念奨学会委員会 16 人 73口 73，000円 
（元気で過ごしています。猪狩会員） 
（卓話記念 仲山会員）（（J ヴィレッジさん、例会・会
場設営おいしい食事有難うございました。藤田会長） 
（渡辺・宮本・早川・西山・西谷・千田・高橋直樹・
坂本・田中・遠藤・荒浪・秋本会員・鹿股幹） 
〇スマイルボックス委員会 16人 26 口 26，000 円 
（藤田会長 ラストスパート！頑張りましょう。鹿股
幹事）（卓話記念 仲山・西山・宮本会員） 
（6 月 21 日最終例会です。是非ご出席お願いします。
藤田会長）（秋本・荒浪・安齋・永徳・坂本栄司・齋藤・
鈴内・田中・高橋将人・千田・西谷・早川・渡部会員） 
〇記念事業ボックス 11人 14口 14，000円 
（荒浪・鹿股・齋藤・田中・高橋直樹・高橋将人・西
谷・西山・早川・渡辺勇治会員・藤田会長） 

〇出席委員会   
 出席率 100%（メーキャップ含む） 
正会員 51名（男子 44名 女子 7 名） 
今年度累計 94.01% 

〇その他委員会    会長エレクト早川恒久 
 23-24 年度の会長を務
める事になりました。次年
度の理事一覧・組織表を配
布します。会員の皆様は、
自分がどこの委員会に属

しているかよくご覧ください。昨年とは異なり、例
会・プログラム委員会新たに作っております。西谷
委員長はじめ新会員の方も含まれております。 
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次年度から例会月の始め（1 回目）は、会場Ｊヴィ
レッジです。月の２回目は富岡の学びの森（公共施
設使用）となりますので、会場設営に皆様のご協力
をお願い致します。次年度は昼食が例会終了後とな
ります。例会時間は 11時 30 分～12時 30分となり
ますので、ご注意下さい。 
次年度はクールビズを推奨します。公式な集まりは
正装でお願い致します。 

〇 会員増強・会員拡大委員会 西谷友里副会長 
 ６月 28 日 今年度会
員拡大委員会最終・次年
度 
引き継ぎ会合。次年度の
委員長にもご案内いたし 
ます。 

 
4.会員卓話   坂元栄司会員 

ロータリー歴 25 年 
今月 30 付退会 
３月初めに退会の申
し出をしましたとこ
ろ、6 月に卓話の依頼
がありましたので引
き受けました。今日

30 名以上の出席者に驚いています。私のロータリー
歴・近況・趣味をお話しいたします。平成９年２月
鳥藤別館で入会式があり、我らの生業の歌を聴いた
のが始まりです。2017 年渡邉正義元会員より 2017-
18 年度会長を言われ、務めました。その時の幹事 
西山由美子さんでした。大変お世話になりました。 
いろいろございまして、２年度 2019-20 年度再び会
長・藤田幹事で１年間務めましたが、コロナ感染症
があり後半は例会をほとんど休止。地区大会も中止。
何かと大変な時期でした。またこの年は、当クラブ
の 50 周年式典もありました。内輪だけ小さく会員
のみで執り行いました。今年度は、２回目の出席で
大変申しわけございません。一番の記憶があります
のは、私は以前、ワインが大好きでした。新潟の「深
雪花」がります。田崎信也ソムリエも紹介しており

ます。日本酒も好きで、新聞紙に包まれた「飛露喜」
（小高町 根本商店取り扱い）がありまして、昔は
何本も購入する事ができましたが、最近では評判に
なり、ほとんど手に入る事が困難な状態です。 
以前、親睦委員会で酒造見学「あけぼの酒造」リベ
ラルヒルズのマイクロバスを無料で借り、みんなで
行きました。店主の鈴木あきさんは腹巻をされてお
り、代金の等腹巻より出仕入れしており、大変豪快
な方でした。会員の皆さん沢山購入しましたが、帰
りの道中で、もう１ケ所の酒屋に立ち寄り、１年間
寝かせたお酒「おう」とうい甘いお酒を購入したの
は忘れません。また、ニュージーランド交換留学生
８名を東京へ見学に連れて行き、周囲の人から声が
大きいので注意を受けましたが、なかなか静かにな
らなくて、困った記憶もありました。最近 漁業協
同組合の理事・人権擁護委員等も引き受けてます。
県より依委託の月 4回位 産業廃棄物の不法投棄の
監視もしております。一番不法投棄が多いのは、庭
ごみが一番です。業者・個人も同じ罰金で、1000 万
円です。皆様気を付けましょう。 
犬の散歩にも精を出しており、忙しく充実した時間
を過ごしております。 
最後になりますが、6月 30 日を持って退会させてい
ただきます。 
在籍中は大変にお世話になりました。有難うござい

ます。 

 
5.幹事報告   幹事 鹿股 亘 
 次回例会 6月 21日（水） いわきワシントンホテ 
 ル 18：00 最終例会・懇親会です。 
 ６月 28 日（水）会員増強・拡大委員会 
 きむらやいわき店（関係者にご案内後日） 


